

# 成人式

## 「はたちになつて」

本日は、この素晴らしい日に私たちの為にこのような盛大な式典を催していただき、誠にありがとうございます。

また、お祝いと激励の言葉をいただきました堀町長様をはじめ、ご来賓の方々、ご出席いただきました皆様に心から感謝申し上げます。

成人としての区切りの日を迎え、大人としての第一歩を歩み出したわけですが、現在の日本は、高齢化社会・経済不況・環境問題など、私たちが先頭となり乗り越えていくべき課題がたくさんあります。私

たちは、この現実を受けとめ解決し、よりよい未来を築いていくために精一杯、努力していきたいと思っておりますので、どうかこれからも私たちを温かく見守っててくださいますよう、お願い申し上げます。

最後になりましたが、本日はまた一堂に会して成人式を迎



新成人代表 金森 彩花

平成27年1月11日

えることができただのは、私たちの成長を見守り、育ててくださいました両親、家族、進むべき道へと導いてくださった先生方、そして温かく見守ってくださった地域の皆様、共に歩んだ仲間たちのお陰です。このたくさんの方々の感謝の気持ちと成人としての決意を胸に、新成人として、日々精進してまいりたいと思っております。

以上をもちまして、新成人代表のあいさつとさせていただきます。本日は誠にありがとうございました。どうぞございました。

1月11日(日)中央公民館で成人式が開催され、晴れ着に身を包み、新たな決意を胸にした新成人の128人が出席しました。式典で堀町長は「心からお喜びとお祝いを申し上げます。皆さんが持つ若さには、無限の可能性ががあります。大いに期待をしております。」と祝福しました。また、新成人代表者が「はたちになつて」の決意を述べられました。式典後は、恩師を囲んでの交流会が行われ、懐かしい顔ぶれに再会の笑顔と歓声が上がりました。



式典を運営する新成人代表



再会を祝して乾杯!!



懐かしい顔ぶれに笑みがこぼれます



中学生の私からの手紙



堀町長もにっこり新成人を祝う



中学生の頃に撮影したビデオを上映



恩師祝辞 自井信彦先生(左)・奥村善子先生(右)



思い出話が弾みます



にっこり笑って記念撮影



みんなで楽しく撮影



恩師を囲んで交流会



懐かしい顔ぶれに再会の笑顔